



情報モラル教育「踏み潰した未来」

2/13(木)に、情報モラル教育を実施しました。今回も、福岡県警察本部Webサイトの動画「踏み潰した未来」を視聴し、「この後、どうなると思うか?」と考えさせる機会を設けました。動画の内容は、「学校が爆発すればテストがなくなる」等のやりとりを見て爆破予告を思いつき、悪ふざけのつもりでSNSに書き込み大騒ぎになるというものです。授業を通して、「いたずらでも犯罪となる」「犯行後、家族や友人に迷惑をかけ、将来にも影響する」等を学びました。



① この後、どうなると思いますか?

警察が情報源を特定する
→警察に見つかる
→捕まる・少年院行き

- ・「爆破予告した子」として悪い印象を持たれる
- ・大学などに行く時に大きなハンデになる
- ・親にも迷惑がかかり家族もぐちゃぐちゃになる
- ・最悪退学
- ・将来の就業にもハンデがつく
- ・社会復帰・社会で普通に生きていくことが難しくなる
- ・全国ニュースで放送される(かも)

① この後、どうなると思いますか?

この投稿を見た人が警察に連絡して、学校に行けなくなる。
→みんなに迷惑をかける

授業の感想

- ・軽いいたずらのつもりが、のちに自分や周りの人の未来を潰してしまうことがわかった。
- ・匿名であげたとしても警察などにすぐ特定され、メッセージを後から消してももう遅いと言ったことがわかった。

今後気をつけること

- ・ネットにコメントなどを投稿するときは、一つ一つの言葉に気をつけてネットに投稿する。
- ・誤解されるようなことは投稿しない、言わない
- ・ネットを深く信用しない

② 授業の感想・今後、気を付けることは?

感想

一度ネットに書き込んだだけで家族、友人、学校など、色々なところに迷惑がかかってしまうというのは怖いと思いました。

気をつけること

- ・軽い気持ちでネットに書き込みや投稿しない。
- ・すぐに投稿せず、一度置いてから投稿する。

② 授業の感想・今後、気を付けることは?

- ・今後気をつけること
軽い気持ちでツイートとかなどをしない
ツイートした後どのようになるかしっかり考える
- ・授業の感想
一つの些細な気持ちであげたツイートが自分の身の回りの人などの人生を大きく左右してしまうのはとても恐ろしいなと思いました。調査するための時間や避難するよう呼びかけられた住民の人たちに膨大な迷惑をかけてしまう。

② 授業の感想・今後、気を付けることは?

○感想

一度ネットにあげたものは絶対消えないし悪ふざけ程度ではしていけないことだと改めてわかった。友達、親、学校の先生などに迷惑をかけること。いたずらにも程があること。

ネットは怖い

○気を付けること

- ・悪ふざけではいけない
- ・将来のこと、親のことも充分に考える
- ・ネットに気をつける

～ 来週の予定 ～

日	曜	時	行事	授業						給食	完全下校
17	月	B		1	2	3	4	5	6	○	18:00
18	火	B		1	2	3	4	5	6	○	18:00
19	水	B	生徒会総会要項審議	1	2	3	4	5	総	○	18:00
20	木	B		1	2	3	4	5	水6	○	18:00
21	金	B	1年生 式歌練習	1	2	3	4	学		○	17:00

第3回実カテスト

3/5(水)は実カテストです。3年生は、県立高校前期選抜の日です。2年後は、志望校受験に向けて準備・最終確認をしている時期です。**高校入試出題範囲の3分の1が、今回の実カテスト範囲**です。今から、計画的に学習を進めていきましょう。